



FREIRÄUME
Mitarbeiterbroschüre zum
Lebensarbeitszeitmodell des
Salzlandkreises



Birgit Hunger

„Ich habe mich dafür entschieden, weil ich damit Geld in wertvolle Lebenszeit umwandeln kann. Mir gefällt die Möglichkeit, dass ich mit diesem flexiblen Modell eine bezahlte Auszeit nehmen kann.“



Gisela Kagelmann

„Mir gefällt am besten, dass das Modell so herrlich flexibel ist und ich damit Lebenszeit gewinne. Denn für mich zählt jeder Monat.“



Andreas Schmidt

„Ich freue mich, dass ich dank FREIRÄUME nun die Möglichkeit habe, persönlich abgestimmte Beträge anzusparen und ich die dadurch gewonnene Freizeit nutzen kann.“



Sylvia Kunze

„Das Modell ist aufgrund der Freiräume z.B. für Pflege, Reisen oder Freizeitgestaltung für mich sehr interessant. Ich finde das flexible Sparen aus dem Bruttogehalt gut.“



Ramona Wiehle

„Durch das Modell habe ich die Möglichkeit vorzeitig in den Ruhestand zu gehen. Und mein Arbeitgeber beteiligt sich an den Kosten. Toll!“



Susann Dauch

„Das Modell ist ein lukratives Angebot des Arbeitgebers um mir Freiräume zu schaffen. Es ist beruhigend, dass mein Gehalt zurückgelegt wird, damit ich früher und ohne Abzüge in Rente gehen kann.“



Susann Jahne

„Weil ich nicht so lange arbeiten möchte und den Vorruhestand nutzen will. Ich finde gut, dass der Nettobetrag, den ich aufwende, auch in meinem Alter noch aufwendbar ist.“



Anja Rienecker

„Mich hat das Modell FREIRÄUME überzeugt. Ich spare meinen Lohn an und kann diesen dann flexibel in Zeit umwandeln, ohne dass mir was fehlt oder ich drauf zahle. Und ich kann langfristig planen: eine Auszeit für eine Reise oder den früheren Rentenbeginn oder sogar beides.“



Yvonne Kamerau

„Ich habe mich dafür entschieden, weil ich früher in Altersrente gehen und diesen Freiraum nutzen kann. Ich freue mich darüber, dass die Gestaltung aller Nutzungsmöglichkeiten sehr flexibel ist.“